

Carreño evita la sorpresa ante Thiem

TENIS

El asturiano gana por primera vez en el circuito al australiano y avanza hacia la segunda ronda del Abierto de Estados Unidos donde se verá las caras con Alexander Bublik

J. A. G.

GIJÓN. Pablo Carreño llega al Abierto de Estados Unidos dispuesto a dar guerra y llegar lo más lejos posible. El tenista asturiano, después de conquistar su primer Masters 1000 en Toronto, busca prolongar su buen estado de forma en el 'grande' donde mejores resultados ha conseguido históricamente.

La primera piedra en el camino no era sencilla. El sorteo había emparejado al gijonés con todo un ganador en Flushing Meadows como Dominic Thiem. El austriaco se ha desplomado en el ranking después de dos años de calvario a causa de una lesión de muñeca que terminó por complicarse. Sin embargo, siempre es un



Pablo Carreño devuelve una bola con su derecha durante el partido ante Thiem, de primera ronda. AFP

rival peligroso y exigente para cualquiera en una superficie dura. Carreño no se dejó impresionar y, a pesar de que tuvo que emplear su mejor versión, logró superar el escollo en cuatro sets y después

de tres horas y media por 7-5, 6-1, 5-7 y 6-3. Una victoria, por cierto, que es la primera que consigue en el cara a cara con el austriaco.

Thiem empezó fuerte, apoyado

en su espectacular revés a una mano, uno de los pocos que pueden presumir de lucir este golpe con que consigue muchos puntos 'ganadores'. Carreño no se amedrantó y después de perder el sa-

que se desquitó y le devolvió la moneda a Thiem hasta en dos ocasiones para frustrarle y conseguir el primer parcial.

El desenlace del primer set provocó un bajón en el austriaco, que no ha perdido parte de su dureza mental para encarar duelos de este calado. Carreño encadenó siete juegos seguidos para dejar sin respuesta al austriaco, muy activo con su revés y explosivo en la red, donde obtuvo muchos réditos.

Thiem se dio una última oportunidad y consiguió sorprender a Carreño, llevando el peso del tercer parcial. El austriaco mostró más paciencia y, a pesar de que en alguna ocasión, no pudo reprimir su frustración, fue capaz de elevar su nivel de juego para prolongar el duelo hasta el cuarto set.

Para evitar que se repitiera la historia, Carreño, que había cedido su saque al finar del tercer set, se mostró sólido al servicio y aprovechó la oportunidad para doblegar la resistencia de Thiem y plantarse en segundo ronda, donde tendrá como rival al kazajo Alexander Bublik (47 ATP).

También estará en la segunda ronda Carlos Alcaraz. El joven murciano sudó tinta para ganar al argentino Baez, que se retiró en el tercer set tras perder los dos primeros (7-5, 7-5 y 2-0).

Dos asturianas, al Mundial de dragon boat

PIRAGÜISMO

Noelia Madero y Andrea López, tras ganar la Copa de España, competirán con el equipo español en la República Checa

J. L. CALLEJA

GIJÓN. La gijonesa Noelia Madero Sánchez y la castrillonense Andrea López Cano han sido elegidas para formar parte del equipo español que participará a partir de mañana en el Campeonato del Mundo de piragüismo en la nueva modalidad de dragon boat, que tendrá como escenario la ciudad de Recice, en la República Checa. Allí se darán cita las mejores embarcaciones internacionales de una especialidad en auge.

Ambas palistas, pertenecientes al Club Asturias Dragon Boat de Corvera, son las actuales campeonas de la Copa de España de la distancia de 200 metros que se celebró el pasado fin de semana en el embalse de Trasona, con la participación de las más destacados botes. Asturias dominó en la mencionada cita nacional, en la que tanto Madero como López cobraron un gran protagonismo.

Madero Sánchez, propietaria

de la tienda de electricidad Radio Franco en Gijón, se muestra muy ilusionada de cara a la inminente cita mundialista, «porque vamos a participar en varias pruebas y tenemos opciones de traernos alguna medalla tras lo bien que lo hicimos en Trasona». La gijonesa, que practicó con anterioridad pádel surf, lleva dos años en esta nueva disciplina y está satisfecha después de haber logrado el reciente oro con el club corverano.

Por su parte, López Cano, Policía Nacional en Madrid y practicante con anterioridad en carreras OCR, lleva tres años pa-

leando en dragón boat y espera «conseguir un buen resultado, porque llevamos un equipo muy potente que aspira a todo». Su optimismo obedece fundamentalmente al título, que «logramos hace unos días en la Copa de España».

Las dos piragüistas del Principado intervendrán con el equipo español en varias pruebas en tierras checas. Lo harán en las categorías femenina y mixta en el barco de doce tripulantes, así como en la mixta y en el open dentro de la embarcación con veintidós palistas. Todas estas competiciones se desarrollarán en las distancias de 200, 500 y 2.000 metros.

Tanto Noelia Madero como Andrea López consideran que la competición será igualada, pero confían en que España demuestre su potencial en la cita.



La formación que se proclamó campeona de España. E. C.



Andrea López y Noelia Madero, tras una competición. E. C.